



Seremi de Salud confirma cuarto caso de Hanta y enfatiza la prevención

ALERTA. Debido a la evolución de su cuadro clínico, fue derivada a Concepción.

La Seremi de Salud de Ñuble confirmó un nuevo caso de Hantavirus en la región, correspondiente a una mujer de 48 años residente en el sector de Huape. La paciente consultó en un centro de salud tras presentar malestares gastrointestinales y dificultades respiratorias. Debido a la evolución de su cuadro clínico, fue

derivada a la región del Biobío para recibir tratamiento especializado.

Ante este nuevo caso, la autoridad sanitaria inició la investigación epidemiológica y ambiental para determinar las circunstancias del contagio y reforzar las estrategias de prevención en la comunidad.

El seremi de Salud (s), Gus-

tavo Rojas, enfatizó la importancia de mantener medidas preventivas durante todo el año y estar siempre atentos a los signos de la enfermedad. «El Hantavirus es una enfermedad grave y potencialmente mortal. Si debe ingresar a espacios cerrados por tiempo prolongado, como bodegas o cabañas, use mascarilla y guantes, ventile por

al menos 30 minutos y desinfec-te con cloro antes de ingresar además mantenga las zonas cercanas a su hogar, despejadas de maleza y basura. Es fundamental que la población tome todas las precauciones necesarias para evitar el contagio de esta enfermedad que puede ser mortal», explicó la autoridad.

Asimismo, hizo un llamado



SEREMI DE SALUD CONFIRMÓ CUARTO CASO DE HANTA EN ÑUBLE.

a extremar las precauciones en entornos rurales y forestales. «Si va de paseo prefiera lugares autorizados. Es importante evitar caminar por sectores de densa vegetación, almacenar la basu-

ra en recipientes herméticos y sellar accesos a las viviendas para impedir el ingreso de roedores. La prevención es clave para reducir el riesgo de contagio», agregó. **CS**